

Respaldará presidente de Bolivia producción de alimentos orgánicos



La Paz, 31 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que el Estado tiene la obligación de respaldar la producción de alimentos orgánicos en aras de garantizar una alimentación sana a la población.

Señaló Morales que la producción de alimentos transgénicos va dirigida a beneficiar económicamente a las empresas comercializadoras, mientras que la de los productos orgánicos es pensando en la vida, en una mejor alimentación del pueblo.

El primer mandatario boliviano dijo que esos alimentos orgánicos ganan espacio en el mercado porque internacionalmente tienen un mejor precio, lo cual permitirá incrementar su producción en la nación.

El presidente boliviano, Evo Morales, confirmó también que los ministerios de Planificación y Economía están autorizados a comprar perforadoras para la búsqueda de agua potable en zonas del país con aguda sequía.

"Hace unos días autorizamos a los ministerios de Planificación y de Economía

a comprar perforadoras para acelerar la búsqueda de agua potable, pero, será quedarnos sin el importante líquido", resaltó Morales en entrevista ofrecida a la emisora capitalina Radio San Gabriel.

En su intervención el dignatario admitió que se opone a la compra de estos equipos, pero, afirmó que debido a la extrema sequía que afecta a varias regiones de la nación es necesario adquirirlos.

"No me gusta seguir perforando, pero es obligado, debemos hacerlo de inmediato para contrarrestar los efectos del fenómeno climático El Niño", aseveró.

Al respecto dijo que las referidas perforadoras se entregarán a las gobernaciones más afectadas en el país para que comiencen la búsqueda y no falte agua a ningún boliviano.

"El calentamiento global representa un problema a nivel mundial y deriva en una crisis alimentaria aguda, por lo cual nuestra obligación es garantizar el acceso al agua potable a los ciudadanos", precisó.

Asimismo, dijo, la "condición geográfica accidentada de varias regiones de la nación permite construir una serie de represas para garantizar el acceso al agua potable", y aseguró que es prioridad llevar adelante esos proyectos.

Según datos oficiales en 2005 la cobertura de agua potable en toda Bolivia era del 71,7 por ciento, en tanto al finalizar 2015 subió a un 84,9%, cumpliendo las metas del milenio de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Mientras la inversión para dotar de agua potable a la población ascendió a nueve mil 255 millones de bolivianos, unos mil 323 millones 529 mil 412 dólares, en la pasada década, mientras en 19 años de gobiernos neoliberales (1987-2005) sólo se invirtieron cinco mil 28 millones de bolivianos (147 millones 489 mil 240 dólares).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82806-respaldara-presidente-de-bolivia-produccion-de-alimentos-organicos>



Radio Habana Cuba